



Nachruf

Helmut Nütten

Mit großer Bestürzung haben wir vom Tod unseres Clubkameraden Helmut Nütten erfahren. Wir alle sind zutiefst schockiert, haben wir Helmut doch noch vor einigen Wochen auf dem Tennisplatz erlebt. Er spielte wie immer ein souveränes Doppel, mit viel Spielwitz und einem verschmitzten und jovialen Lächeln auf dem Gesicht. So haben wir ihn alle gekannt! Wir werden ihn und seine immerwährende Freundlichkeit sehr vermissen und nicht vergessen.

Im Namen aller Mitglieder, seiner zahlreichen und treuen Mannschaftskameraden und im Namen des Vorstands des KTC EUPEN entbieten wir seiner Familie unser tiefempfundenes Mitgefühl.